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             青木一幸 会長 
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    ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ   小笠原賢治委員長 
     

         
   
     会長 青木一幸 
 

 皆さん、こんにちは。 

 いよいよ私の会長の時間も、残すところあと三回と

なりました。だからという訳ではありませんが、今日

はクラブ協議会の前半ということで、スケジュ－ル的

にもタイトですので、少し短めにお話をしようかと

思っております。 

 ところで、先だってメルボルンで開催されました

ロータリー国際大会に参加されて、先週末に無事に帰

国されました延岡ガバナー補佐にはこの後、大会の様

子を簡単にご紹介いただく予定となっています。従い

まして、その露払いではないですが、私からはそもそ

も国際大会、正確にはＲＩ年次大会というものが持つ

意義やこれまでの歴史といったものを少しお話したい

と思います。 

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「我等の生業」 

 ロータリー年次大会は、１９１０年の第一回開催以

来、ロータリーの運営方法を決める場であると同時

に、参加者が著名人の講演や余興に触れ、ワーク

ショップに参加し、ロータリーリーダーのメッセージ

を聴くことのできる貴重な機会となってきました。 

 第一回ロータリー年次大会は、１９１０年８月１５

日、ポール・ハリス氏により招集されました。当時、

米国内にあった１６のロータリークラブは、ロータ

リーという名前を共有し、同じような目的を掲げてい

ましたが、本部や定款はありませんでした。そうした

中、ロータリーの初期には、大会の代議員がロータ

リー定款細則への変更について議論し、投票を行って

いたようです。確かに、第一回大会でハリス氏は「こ

こで素晴らしい時間を過ごしましょう。この大会が悲

しい思い出とならないように楽しい時間を散りばめて

いきますが、とはいえ、この大会の目的な仕事を進め

ることです」と、ある意味、お祭りムードに水を差す

ような言葉を６０名の大会登録者に呼びかけていま

す。 

 しかしながら、会員数と大会出席者が増えるにつれ

てこの仕組みは進化し、１９７７年にはロータリーの

立法機関として規程審議会が設立されたことで、年次

大会は、友情と親睦を深め、１年間に成し遂げたこと

を称え、ロータリーの将来について話し合う場とし

て、今日のような形式で現在に至っているわけです。 

 もっとも、１９７７年ということは、初開催から６

７年間は定款変更等の重要な決定をこの年次大会で

行っていたということですので、世界大会の歴史を改

めて勉強してみて、そこそこの期間は、心の底からお

祭り気分には浸れない、今の大会とはずいぶん趣の

違った大会であったのだな、と再確認したところでし

た。（延岡ガバナー補佐、今の時代の大会参加で本当

に良かったですね。） 

 ところで、世界大会と言えば、思い出されるのは２

０１６年のソウルでの年次大会です。あの時は延岡会

長年度で、会長と国際奉仕委員長であった今は亡き有

村会員のお二方が大会に参加されました。ちょうどタ

イミング良く慶山ロータリークラブさんとの第１４次



姉妹調印式があり、我々他の会員も一緒に韓国に行っ

ていました。調印式を終えてあとは観光気分の私たち

は、道すがら高速道路を走るバスの中から、「今、あ

そこに見える会場に延岡会長と有村委員長が参加され

ていますよ」とどなたかの説明を受けて、ほんの一

瞬、遥か遠くの開催会場に目を向けただけでしたが、

その際に私は、ご苦労をおかけするなと、なんとなく

申し訳ない気分になったことを記憶しております。と

りわけ有村元会員には先日もご紹介しましたとおり、

人吉ロータリークラブの４０周年と６０周年の節目に

も国際奉仕委員長を務めていただきました。１８日の

日曜日は４９日の法要だそうです。あらためて心より

感謝を申し上げたいと思います。 

 以上、本日は、取り留めのない雑感交じりの話に終

始しましたが、このあたりで私の会長の時間を終わり

たいと思います。ご清聴、有難うございました。 

 
 
   幹事 加登住 亮 

 

≪連絡事項≫ 

・ハイライトよねやま279号 （回覧） 

・指宿ＲＣ週報 (回覧） 

・例会変更お知らせ 八代東RC（回覧） 

   

   委員長 平山 修 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【親睦委員会】       委員長 井手富浩 

 

 

 

  熊本復興映画祭開催について（ご案内）  

             ガバナー補佐 延岡研一 

 くまもと復興映画祭が人吉カルチャーパレス 小

ホールにて6月24日開催されます。お配りしましたチ

ラシに載っていますように４作品の上映とトーク

ショーがあります。 

入場料 通し券3,500円 作品券1,000 円 ※完全入替え制 

2720地区特別協賛の招待チケットがございます。 

希望の方は事務局まで（枚数に限り有） 

 

 ロータリー国際大会 オーストラリア/メルボルン 

 参加報告 5/27～5/31 

             ガバナー補佐 延岡研一 

 5泊6日で世界大会参加時間は開会式の2時間でしたが

とても楽しい旅行でした。ETA（電子渡航許可）の申請

をする必要があり、旅行業者による代行ができないの

で自分で行い入国許可を得ました。 

 オーストラリアは日本の20数倍の広さで、人口密度

は1平方キロ当たり日本の32人に対して2.2人です。 

オーストラリアの人口は2600万人ですが、ほとんどが

東海岸に集中しており、シドニーとメルボルンで1100

万人以上を占めており、現在はシドニーを抜いてメル

ボルンが一番人口が多いという事です。 

 車は左側通行で1963年に単位もメートルに統一され

て日本人には生活しやすい国です。また、移民の国で

もあり、朝鮮戦争やベトナム戦争、紛争地域などから

の移民、難民を受け入れた多国籍の国です。 

 

初日 

福岡空港国際線出発前風景  

経由地のシンガポール 

7時間待ちの間にシンガポール観光  

  

 

 

 

 

 

 

 

2日目 

世界大会の受付会場から開会式会場へ  

初日夜は地区ナイト  

永田PGと同期のオーストラ

リアのPG他10名のロータリ

アンをお迎えしてのディ

ナー  

 

 

3日目 

ホテルで朝食後  

ダンデノン丘陵パッフィングビリー観光列車に乗車  

その後ヤラバレーのワイナリーで試飲と昼食、イタリ

ア系移民がワイン造りを始めて現在ワイナリーは50以

上あるそうです。 

  

夜は五つ星ホテルのインターコン

チネンタルホテルでのディナー 

トラムは市内は無料  

 

 

現 会 員 数   48名 出席免除会員数 1名 

出席義務会員数 47名  

欠 席 者 数 15名 
 

出 席 者 数 32名 

免除会員出席数 1名 ZOOM(4) 会場(29) 

          ６月結婚記念祝い  

 伊久美早利会員１０日  加登住亮会員 ２３日 

            ６月誕生祝い  

  塚本哲也会員  ７日    葉山稔洋会員 ２９日 

 戸高克彦会員 ２９日  



4日目 

市内観光  

セントラル・パトリック大聖堂、約90年かけて1939年

に完成、高さ105メートル  

キャプテン・クックの生家、1770年に大陸を発見、

1756年に建てられた家を1934年メルボルン100年祭を

記念してイギリスから移築  

屋根の両サイドの出っ張りは魔女の椅子、魔女が家の

中に入らないように  

オーストラリア最初の世界遺産、ロイヤルエキシビ

ジョンビルディング（王立展示館）  

動物園、カンガルー、コアラ、ワラビーなどはお昼寝

中でウォンバットだけが見れました。  

バスの前のガードはカンガルーと衝突した際のガード  

お昼にかけてフィリップ島へ  

チャーチル牧場でハンバーガーの昼食後、牧羊犬とむ

ち打ちの実演を見学  

その後、夜寝床に帰ってくるフェアリーペンギンのパ

レードを見学してシーフードの夕食ホテルには22時過

ぎに到着 

5日目 

早朝から市内散策  

コリンズストリートは有名ブティックがずらりと  

トラムが通っている交差点での右折は自転車の右折の

要領  

隣合せでセントスコット（石積）とセントマイケルズ

（レンガ積） 

ホテルの近くにはコロナ過で閉店した空き店舗の多く

が工事をしてます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前中はホテルで帰る準備  

各自昼食を取って空港へ ここで漸く持参したカップ

麺を、残った2つはガイドさんへ 

シンガポール経由で帰路に就く 

お土産のティムタムを120個買ったのでそれ専用の

バッグも購入して２０ｋ超のスーツケースとバッグ２

つを持って機内預けの手続き、1つ23ｋｇで2つまでい

いとの事だったのですが、実際は1人23ｋｇまでとの

事で、１つのバッグを一番荷物の少なかった瀧ＰＧの

名義をお借りしたのですが、それでも45,000円支払わ

されました。 無事福岡空港着、解散となりました 

以上です。 

 

 

【寄付カード】 
 
〈ニコニコ箱委員会〉 

・中川会員 延岡ガバナー補佐、世界大会お疲れ様で 

 した。お土産まで戴きありがとうございました。 

                      

・石蔵会員 残り２割に微力ながら協力致します。延 

 岡パスト会長オーストラリアのお土産有難うござい 

 ました。                 

・井手会員 平山所長、二年間という短い間でしたが 

 大変お世話になりました。次の任地においての御活 

 躍をお祈り申し上げます。         

・水野会員 入会して22年、ベスグロを頂いたことが 

 ありませんでした。明日最終戦は4名のみです。入 

 会以来初のベスグロを目指します。運営委員長を拝  

 命し2年大変お世話になりました。      

 
 
        点 鐘   青木一幸 会長   

 

 

 

 

 

 

 

      第３回クラブ協議会 前半 

 

 

                           進行 青木一幸会長 

 

【Ｒ情報委員会】       委員長 浦田繁喜 

 当委員会の大切な役目として、会員候補者に入会前

のオリエンテーションを行うことになっています。 

 今年度は2名の入会者がありました。有村会員の時は

浦田が行い、次に熊本銀行の米田会員の時は葉山会員

と石蔵会員が「会員の特権と責務」に関する情報提供

を行い、入会して頂きました。 ＲＩ創立記念日には

石蔵会員に卓話をして頂き、ロータリーに対する理解

を深まったと思います。さらに、人吉ＲＣ創立記念卓

話を片岡会員に行ってもらい、創立当初から約20年間

までの先人の方々の奉仕活動について詳しく話して頂

きました。当時のご苦労が現在の人吉ＲＣの発展に大

きく寄与していることは間違いないものと確信致しま

した。 

  

【親睦委員会】        委員長 井手富浩 

 方針・計画に基づきまして、事業を実施してまいり

ましたが、コロナ禍の影響により、８月の納涼家族

会、９月の月見例会は中止とさせて頂きました。しか

しながら７月の新旧理事歓送迎会、１２月の忘年会、

１月の新年会は、例年の動的なイベントから静的なイ

ベントに変更して実施し、参加者は若干少なかったも

のの、楽しい一時を過ごすことが出来ました。 

 また、今月実施させて頂きました「賀寿会」に於き

ましては、９名の賀寿対象者の方々を御迎えして、

「あゆの里」様の美味しい料理とお酒をゆっくり堪能

しながら、年祝いの皆様と楽しく懇談する事が出来ま

した。それぞれのイベントに、多くの会員の皆様方の

参加をいただきまして、誠にありがとうございまし



た。結婚・誕生祝に於きましては、本日が最後となり

ましたが、予定通りに実施させて頂き、Zoom参加、欠

席の会員の皆様には即日お届けすることが出来まし

た。コロナ禍は、まだまだおさまったとはいえません

が、次年度以降も様々な対策・工夫を凝らしながらの

親睦事業に、会員の皆様方の御協力を御願い申し上げ

まして、委員会報告とさせて頂きます。 

  

【ＳＡＡ】          委員長 岡本明徳 

 当初よりの方針である「滞りなく運営できるよう十

分な準備に務める」という点に関しては、アクシデン

トも数回起こりましたが遂行できたかと思います。 

そのほかの計画事項に関しても同様に遂行できまし

た。ZOOMに関しては、伊久美会員が2022年7月の大分で

の会合にご出席された際、向こうでどのようにされて

いたかという情報を持ち帰っていただき、それを基に

特に音声部分において大きく進化することができまし

た。まだZOOMのソフトをよく理解できていない部分も

多く、特にパワーポイントを使ってお話しをされる方

にはご迷惑をおかけすることも多々あり、そこは引き

続きの課題です。もう1つの課題としては、ZOOM参加の

方のニコニコなどのご寄付をZOOMのチャット機能を通

じてしていただけるということの周知がうまくできて

いなかったところです。SAAの総括としましては、一部

食事の到着遅れやアクシデントでご迷惑をおかけした

部分もありましたが、及第点だったかと感じていま

す。 

 

【プログラム委員会】    委員長 小笠原賢治 

  計画書のとおり毎週水曜日に３週先までの例会プロ

グラム打合わせを行い、年間スケジュールと合わせな

がら予定通りに進むことが出来たと思っております。

ZOOMハイブリッド例会では以前より音響も良くなり快

適な環境が整ってきたと思っております。会員皆様の

ご協力により会の進行がスムーズに行うことができた

ことに対しまして感謝申し上げます。 

 

【ニコニコ箱・出席委員会】  委員長 平山 修 

 ニコニコ箱の方ですが、前半は私の声かけが足らず

びっくりするような進捗状況であったのですが、現在

皆様のご協力のおかげで予算に対し8割ほどになってお

ります。残り2回の例会もご協力を宜しくお願いいたし

ます。出席については出席率100％表彰を予算内に行う

こととなっています。 

 

【会員増強委員会】      委員長 新堀純子  

 会員増減は、有村隆徳会員が12月末に退会され、交

代会員として有村知洋さんが入会されました。熊本銀

行の冨永会員が3/31退会、交替で米田会員が4/21に入

会されました。会員増強月間では地区増強拡大の佐土

原部門長にお話して頂きました。増強は会員全体で参

加することが必要だと思います。今後共ご協力を宜し

くお願いいたします。 

 

【職業分類・会員選考委員会】  委員長 中島博之 

有村隆徳会員（分類：ホテル）１２月３１日付け退会 

有村隆徳会員の交替として有村知洋会員１月６日入会 

、熊本銀行 冨永啓太会員（分類；商業銀行）異動によ

り３月３１日付け退会、後任の米田幸司会員４月21日

入会されました。６月新会員候補ということで山口貴

弘氏 山口動物病院 院長（分類：動物病院）は７月に

入会とのことです。  

 

 【雑誌委員会】        委員長 上村祐一 

 雑誌委員会は毎月発行されるロータリーの友を紹介

しております。雑誌委員会のみならず公共イメージ委

員会、会報委員会の協力を仰ぎながら毎月の紹介を

行ってきました。また、「ロータリーの友」電子版、

アーカイブの利用方法についてはもっと踏み込んで紹

介をすればよかったかなと思っております。 

 

【会報委員会】        委員長 尾上暢浩 

 年度初めの方針では、会報作成など編集作業がス

ムーズに出来るように原稿提出をお願いすること。ま

た、計画書では、友の紹介、卓話など、原稿を事前に

確認、プログラムを事前確認、会員の方々と共有する

という内容でした。春木副委員長はじめ会員の方々、

会長、各委員会の皆様にはたいへんご迷惑をお掛け致

しました。会報編集等は事務局にお願いし大変ご迷惑

をお掛けしました。皆様の応援ご協力に感謝申し上げ

ます。 

  

【国際奉仕委員会】      委員長 渡辺洋文 

 今年度は国際奉仕のイベントは有りませんでしたの

で、個人的に2022年11月12日にタイ国チェンライダム

ロン高校ジャパンデイにボランティア参加してまいり

ました、勿論人吉ロータリーとして、よく１３日には

赤族子ども寮若竹寮とセンスック寮を訪問して里親支

援事業の奉仕をしてきました。円安で支援金の目減り

により寮の運営が厳しくなり，閉寮せざる負えない所

も出てきてるようです、円安の影響がこんなところに

と思いました。2月17日国際奉仕月間の卓話を元お茶の

水ロータリー会長の小田孝志様をお迎えして、ノモン

ハン事件についての話をしていただきました。   

 

 

 

          閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


